



今、6年間の重みと6つの輪が旬

校長 岡部 良美

やわらかな陽射しが入る明るい体育館で、2月27日（火）に『6年生を送る会』が行われました。6年生の入場です。1年生から5年生が大きな拍手をする中、1年生から首に掛けてもらった手作りペンダントをつけた6年生が、うれしそうに色とりどりの花のアーチをくぐって入ってきました。一層体育館が明るくなりました。

体育館のギャラリーには、3・4年生が製作したうぐいす色を台紙にした温かな春の訪れを感じさせる飾り、5年生が製作した桜色の花が飾られています。6年生が通る廊下には、さくら学級と2年生が製作した6年生の人数121羽の鳩が羽ばたいています。

6年生へのプレゼント「だしもの」が始まりました。

1年生：合唱「ありがとうの花」

2年生：合唱「世界のまん中で」 鍵盤ハーモニカ演奏「小さな世界」

さくら：合奏「聖者の行進」

3年生：合唱「RAIN」 鍵盤ハーモニカ演奏「エーデルワイス」

4年生：学校クイズ 合唱「友達だから」 横断幕『今までありがとう6年生!』

5年生：全学年の国語教科書の扉の詩・群読メドレー
一人ひとりが感謝の気持ちを書いたプラカード

いいことたくさん いちにちが
はじまる・・・ぼくも わたしも・・・
みんな なかよし いちねんせい

119枚のプラカード合体たて看板『ありがとう♡』

清らかで心に染み入る歌声、情景が浮かぶ演奏、発想豊かな学校クイズ、6年間の学びを振り返る群読。それぞれの成長段階による温かくて子供らしく、ほのぼのとしたプレゼントとなりました。優しい笑顔の6年生、真剣に感謝の思いを届けようとしている5つの学年の在校生、会場が大きな輪に包まれました。

そしていよいよ、最高学年6年生の在校生へのプレゼントです。

合唱「ふるさと」、合奏「パイレーツ オブ カリビアン」

在校生は食い入るように6年生を見ています。憧れ、感謝、尊敬の表情が見て取れます。合唱・合奏からは6年間の学び、心情、表現力の重みを感じることができ、心に響く心地よい余韻が残りました。見事に6年生の思いと大東小の伝統が、在校生に受け継がれました。合奏のアンコールもあり、会場の一体感は高まりました。

最後に全員合唱 ♪「グッデー グッバイ」。708名の声が高らかに響きました。

毎年行っている会ですが、今年は特に、重みと輪を強く実感する会となりました。校歌にある『元気でいけ』『正しくあれ』『きぼうはたかく』という校風が随所に感じられました。大東小の子供たちは、教職員の「ひとりをみんなで」の共通実践のもと、6つの学年で、6年間を通して育っています。

○【校舎等全面改築工事の情報】

4階建ての教室棟（南側）は、1・2・3階各部屋の外側にサッシ窓が入りました。旧体育館は解体工事がまもなく終了し、いよいよ特別教室棟（北側）の建設工事が始まります。

○【主な給食使用食材の産地についてのお知らせ 2月】

お米（青森県産 まっしぐら）牛乳（北海道、青森、岩手、秋田、宮城、群馬、千葉）
大根（練馬区）小松菜（埼玉）白菜（練馬区）玉ねぎ（北海道）長ねぎ（練馬区）しょうが（高知）
じゃがいも（北海道）にんじん（埼玉）ごぼう（青森）キャベツ（練馬区）ニラ（栃木）里芋（愛媛）
にんにく（青森）東京うど（練馬区）りんご（青森）清見（熊本）豚肉（青森）鶏肉（岩手）ツナ（静岡）



3月行事予定



日	曜日	朝	学校行事等
1	木	集	5時間授業
2	金		午前授業(全) 卒業を祝う会(6)
3	土		学童クラブ祝う会
4	日		
5	月	朝	委員会
6	火		安全指導 参観授業・保護者会(12さ)
7	水		
8	木	集	図工出前授業(2) 参観授業・保護者会(34)
9	金	読	さくら卒業を祝う会 参観授業・保護者会(56)
10	土		合唱団スプリングコンサート
11	日		
12	月	朝	たてわり班遊び
13	火	読	5時間授業(1~4、6さ) 卒業式会場設営(5)
14	水		
15	木	集	
16	金	読	
17	土		
18	日		
19	月	朝	5時間授業
20	火		午前授業(1~4) 卒業式予行(56校時)
21	水		春分の日
22	木		修了式 給食終 大掃除 卒業式会場設営(5)
23	金		卒業式(56)
24	土		
25	日		
26	月		春季休業日始
27	火		
28	水		
29	木		
30	金		
31	土		

**来年度の始業式は、
4月6日(金)です。**

予告なしの避難訓練があります。

3月の生活目標

「生活を振り返ろう」

3月の給食目標

「1年間の反省をしよう」

3月の保健目標

「健康生活の反省をしよう」

合唱団

大泉東小学校合唱団は4年生から6年生の子供たちが活動をしています。始業前の朝の時間や土曜日に練習をしています。歌うことが大好きな元気いっぱいの子供たちが集まっています。

今年もデイサービス訪問や地区祭などで地域の方々との交流を深めました。練馬区音楽祭では、ベトーベンホールで歌声を披露しました。

3月10日(土)には、新しい体育館でスプリングコンサートがあります。コンサートに向けたポスターのコメントには、

「三年間の成果を発揮できるように歌います。」

「心に響くように歌いたいです。」

「素敵なコンサートにしたいです。」という言葉が添えられていました。

合唱団の子供たちは、たくさんの方々に温かく見守られています。これまで、支えてくださった方々に、感謝の気持ちを込めて演奏したいと思います。会場一杯に溢れる歌声を聴きにきてください

(合唱団担当)

～学年を超えて関わり合う～

たてわり班活動

一年間、1年生から6年生まで全ての学年の子供たちで20の班を作り、大東タイムでのたてわり班遊びや日頃の清掃活動に取り組んできました。

子供たちが学年を超えて交流し、助け合っている姿を学校の様々な場所で見ることができました。6年生は、リーダーとしてたてわり班をしっかりとまとめていました。1年生とペアを組み、掃除のやり方や道具の使い方を丁寧に教えている姿や、たてわり班遊びの企画・進行を行いながら一生懸命盛り上げようと頑張る姿は、本当に頼もしかったです。

現在、もうすぐ卒業を迎える6年生に代わり、たてわり班の班長は5年生に引き継がれました。4月から最高学年となる5年生も、今の6年生のようなリーダーになろうと頑張っています。

そして、今までお世話になった6年生に、下級生から感謝の気持ちを伝える企画も現在準備中です。大東小の子供たちが一つになって協力し合い、心を通わせ合う活動を今後も大切にしていきたいと思っています。

(特別活動 たてわり班担当)